

Les détails pour la cérémonie de signature de l'accord de paix sont peaufinés en Colombie



Bogota, 24 septembre, (RHC).- 15 présidents et 27 ministres des Affaires étrangères parmi d'autres personnalités, assisteront lundi prochain à la cérémonie de signature de l'accord définitif de paix entre le gouvernement colombien et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple qui aura lieu dans la station balnéaire de Carthagène des Indes.

Quelques 2 500 personnes seront témoins de ce moment historique qui mettra fin à 52 ans de conflit armé entre cette force de guérilla et le gouvernement colombien. Des représentants de la communauté internationale, des victimes du conflit et des médias.

Auparavant, le président Juan Manuel Santos assistera à une cérémonie militaire à l'École Navale des cadets, Amiral Padilla, aux côtés du ministre de la Défense, Luís Carlos Villegas et du haut commandement, ainsi que d'une centaine de représentants de l'Armée de l'Air, l'Armée navale et la terrestre, ainsi que de la police.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/106723-les-details-pour-la-ceremonie-de-signature-de-laccord-de-paix-sont-peaufines-en-colombie>



Radio Habana Cuba